

令和2年10月12日

保護者各位

青森県立青森高等学校
生徒指導主事

悪天候時における自家用車での生徒の送迎について

日頃より本校の教育活動について、御理解と御協力を頂戴し感謝申し上げます。

さて、標記の件について、本校周辺の道路を利用している多くの方々から交通渋滞を招く原因となっているという苦情が多数寄せられております。

つきましては、改善策として当面以下のとおりといたしますので、御協力をお願いします。

記

- 1 悪天候の日には、朝7時30分から8時30分までは、正門・北門ともに右折しての学校への入出は御遠慮ください。
- 2 自家用車で送迎される際は、交通状況を見ながら学校周辺の安全な場所で車から降ろし、学校まで歩くように指導してください。ただし、怪我や体調不良の場合はこの限りではありません。
- 3 上記のことで、遅刻することがないように気をつけてください。

以上のように、まずは私たちができるちょっとした気遣いから行動したいと考えています。全校生徒がそのような人を思いやる気持ちがあれば、保護者のみなさんも、通勤の方も、桜川付近の方も気持ちよく毎日を過ごせると思います。

これから、ますます悪天候（雨・雪）の日が多くなってきます。

お互いがちょっとした気遣い、優しさを持った行動ができればと思います。